

METRÓPOLIS

Sirius-2 podría aumentar en un 200% las reservas de gas en el país, según Ecopetrol

Published 1 hora ago on 5 diciembre, 2024
By Opinión Caribe



La perforación del pozo, que inició el 19 de junio de 2024 y se localiza dentro del área del Bloque GUA-OFF-0, está ubicado a 77 kilómetros de Santa Marta, con profundidad de lámina de agua de 830 metros.

Este jueves Ecopetrol y Petrobras International Braspetro B.V. – Sucursal Colombia, confirmaron que el pozo Sirius-2, ubicado en el Caribe colombiano, es el hallazgo más grande de gas de toda la historia del país.

Las actividades de evaluación de los resultados de la perforación del pozo Sirius-2, confirman los volúmenes de gas in place mayores a 6 Terapiés Cúbicos, lo que podría aumentar en un 200% las reservas actuales de gas del país.

Con este resultado, el consorcio conformado por Petrobras International Braspetro como Operador, junto a Ecopetrol, iniciará las actividades de adquisición de datos meteoceánicos como parte del Proyecto de Desarrollo de Producción de este descubrimiento. Estos datos, junto con información ambiental del fondo marino, información de batimetría, de geotecnia y geofísica, son fundamentales para la instalación de la línea de flujo para el transporte del gas natural desde el yacimiento hasta la unidad de tratamiento de gas en tierra, así como para la instalación de los sistemas de producción en el suelo marino.

De acuerdo con la información, se estima invertir USD \$1.200 millones para la fase de exploración y US\$ 2.900 millones en la fase de desarrollo de producción. La expectativa de inicio de la producción de gas natural es de 3 años, luego de recibir todas las licencias ambientales y si se confirma la viabilidad comercial del descubrimiento, previsto hasta 2027.

"La producción esperada, a través de cuatro pozos productores en un innovador diseño "subsea to shore", es de alrededor de 470 millones de pies³/día durante 10 años", dijo Ecopetrol.



TEMAS RELACIONADOS:

TAMBIÉN PUEDE GUSTARTE

LO ÚLTIMO

- METRÓPOLIS / 6 minutos ago
Distrito recibe recursos para mejorar las condiciones de la Ebar Norte
- METRÓPOLIS / 37 minutos ago
Sec. de Educación Distrital gestiona ampliación de la cobertura del PAE para el 2025
- METRÓPOLIS / 1 hora ago
Sirius-2 podría aumentar en un 200% las reservas de gas en el país, según Ecopetrol
- METRÓPOLIS / 3 horas ago
Indetur realizó jornada de ornato y embellecimiento en El Rodadero
- METRÓPOLIS / 3 horas ago
Alcaldía lanzó campaña "Santa Marta Brilla Sin Pólvora"
- EDUCACIÓN / 7 horas ago
Delegación de Infotep en México: Jornada de Formación en doble vía con UTeC

TENDENCIA

- UNIDAD INVESTIGATIVA / 2 días ago
Balnearios de Santa Marta tienen picos de contaminación con Ecoli, 50 veces más de lo permitido por la ley
- METRÓPOLIS / 2 días ago
Defensoría del Pueblo liderará diálogo sobre los conflictos sociales en servicios públicos en la región Caribe
- METRÓPOLIS / 2 días ago
Alcaldía de Santa Marta lanza campaña contra el uso de pólvora
- EDUCACIÓN / 2 días ago
Una noche de alegría y talentos: UNIMAGDALENA Fest 2024-II cierra el semestre con éxito
- EDUCACIÓN / 2 días ago
Estudiantes y un docente de Infotep viajan a México gracias a convocatoria del Ictex